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«Один из наших законопро-
ектов позволяет регулировать 
цены на уровне Правительства, 
другой – на уровне региональных 
властей», – пояснил политик.

Согласно первому законо-
проекту, Правительство России 
будет обязано «замораживать» 
розничные цены на продукты при 
их существенном удорожании. А 

именно, если цены за месяц вы-
росли более чем на 30%. В конце 
марта такой механизм введен в 
отношении цен на лекарства.

«Мы предлагаем распростра-
нить его на социально значимые 
продукты первой необходимости 
– это мясо, рыба, молоко, яйца, 
крупы, овощи из «борщевого на-
бора». По действующему законо-

дательству, Правительство «име-
ет право» регулировать цены на 
продовольственные товары. Наша 
инициатива превращает это право 
в прямую обязанность кабмина», – 
заявил Сергей Миронов.

Согласно второму законопро-
екту, полномочия по ограниче-
нию торговых наценок на те же 
продукты должны появиться и у 
региональных властей. При этом 
розничные цены в магазинах не 
должны превышать цены произ-
водителей более чем на 50%, а 
цены оптовых поставщиков – бо-
лее чем на 20%. Сейчас торговые 
сети «накручивают» по некото-
рым товарам до 300%.

«Производители с этого ниче-
го не имеют, это чистый «навар» 
розницы, который оплачивается 
из карманов граждан. Такие на-
крутки неуместны, особенно на 
фоне эпидемии. 

Торговые сети должны умерить 
свои аппетиты тем более, что сей-
час они в более выгодном поло-
жении. Ведь в отличие от многих 
других предприятий, продуктовые 
магазины открыты и работают», – 
отметил Председатель СР.

Добавим, что 14 апреля 

ПАНДЕМИЯ – НЕ ПОВОД ДЛЯ СПЕКУЛЯЦИИ! Госдума в первом чтении при-
няла четыре важных законопро-
екта. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
поддержала их единогласно. Пе-
речислим эти инициативы: 

– Сейчас при назначении по-
собий и выплат малоимущим се-
мьям учитывается доход семьи 
за предыдущий период. И поэ-
тому малоимущие могут и ничего 
не получить. Поэтому Госдума и 
Правительство приняли решение 
назначать адресные выплаты без 
учёта прошлых доходов.

– Не будут облагаться налогом 
на прибыль траты компаний на 
приобретение средств индиви-
дуальной защиты, тест-систем и 
медицинского оборудования для 
диагностики и лечения корона-
вируса. Это необходимая мера, 
поэтому брать налог нелогично.

– Государство даст для пред-
приятий гарантии, обеспечива-
ющие исполнение обязательств 
по кредитным договорам. Пред-
приятия смогут взять кредит для 
выплаты зарплаты сотрудникам, 
а государство его обеспечит.

– Учёт безработных. ПФР будет 
чаще запрашивать данные о заня-
тости граждан во время пандемии. 
Это позволит оперативно и чёт-
ко получать информацию о том, 
сколько людей потеряли работу.

Председатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Миро-
нов рассказал о внесённых в Госдуму фракцией «СР» поправках, 
направленных на борьбу со спекулятивным ростом цен на про-
дукты первой необходимости в торговых сетях.

Уважаемые жители Архан-
гельской области, активи-
сты и лидеры регионального 
отделения СР, поздравляем 
вас с нашим общим великим 
праздником – наступающим 
75-летием Победы в Великой 
Отечественной войне. 

Это памятная дата напоми-
нает о героизме наших отцов и 
дедов, матерей и бабушек, ко-
торые ковали Победу на фрон-
тах и в тылу. 1418 долгих дней и 
ночей… чтобы мы жили в мире. 

С каждым годом остаётся 
всё меньше ветеранов – жи-
вых свидетелей той страшной 
войны. Они уходят тихо и на-
всегда. Оставляя нам память, 
историю, которую мы не обя-
заны забывать. 

В этом году региональное 
отделение СР организовало 
конкурс рисунков «Под зна-
менем Победы». Около 200 
удивительных, пронзительных 
и очень талантливых рисун-
ков нам пришло из городов 
и совсем небольших сёл, де-
ревень Поморья. В конкурсе 
приняли участие люди самых 
разных возрастов – от до-
школьников до пенсионеров. 
И это значит, что подвиг наших 
предков продолжает жить! 

Сейчас жюри оценивает ра-
боты и результаты мы объявим 
в следующем номере газеты. А 
этом выпуске вы можете уви-
деть работы своих земляков. 
Сегодня мы публикуем часть 
рисунков, которые нам присла-
ли из самых разных уголков Ар-
хангельской области.   

Но даже победа в конкур-
се – это не главное. Главное 
в том, что нам досталась По-
беда в той страшной войне. 
Пусть никогда больше русские 
солдаты не гибнут, женщины 
не плачут, старики и дети не 
голодают. С Днём Победы! 

Члены Совета
регионального отделения СР

в Архангельской области   

Вице-спикер Государствен-
ной думы РФ прокомментиро-
вала решении членов фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
перечислить свою депутатскую 
зарплату за апрель в фонд по-
мощи медикам. Также она рас-
сказала, что комиссия за оплату 
услуг ЖКХ будет отменена. 

«Эту идею несколько дней назад 
озвучил наш лидер Сергей Ми-

хайлович Миронов. Он предложил 
«скинуться» всем депутатам Госду-
мы. Но такое предложение поче-
му-то не нашло поддержки у других 
фракций. Некоторые обвинили нас 
в популизме и сказали: «Если вы та-
кие умные, начинайте сами».

Вот мы и начали: 22 депутата 
от СР направят свой заработок 
в помощь медикам. Надеюсь, 
что коллеги по партии из реги-
ональных и муниципальных со-
браний тоже проявят солидар-
ность», – сказала она. 

Ольга Епифанова призвала 
депутатов Госдумы всех фрак-
ций поддержать почин партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

«Миллионам наших сограж-
дан сегодня очень трудно мате-
риально. И все равно они нахо-

дят возможность помогать друг 
другу, своим соседям, перечис-
лять хотя бы немного в поддерж-
ку врачей, волонтеров.

Депутат – это народный из-
бранник. И в такой момент у нас 
нет морального права оставать-
ся в стороне от людей, которые 
за нас голосовали», – отметила 
Ольга Епифанова.

В Архангельской области 
депутаты от СР регионального 
и муниципального уровней ре-
шили оказывать помощь мало-
имущим многодетным и остро 
нуждающимся в помощи семьям 
в виде продуктовых наборов и 
товаров первой необходимости.

Также справедливороссы 
поддержали законопроект, от-
меняющий комиссию за опла-

ту коммунальных платежей для 
физлиц. Аналогичный проект 
депутаты фракции «СР» недавно 
сами вносили в Госдуму.  

«Комиссия за оплату ЖКХ 
сейчас составляет от 0,5% до 
3%. То есть, с платежа в 6 тысяч 
рублей – от 30 до 180 рублей. 
Сэкономят ли её на отмене пен-
сионеры и малообеспеченные 
семьи? Безусловно. И не только 
они. Особенно сегодня, когда у 
людей каждая копейка на счету. 
А главное – будут упразднены 
необоснованные и несправед-
ливые сборы. На мой взгляд, 
пора поднимать вопрос о том, 
что от комиссий должны быть 
освобождены все социальные 
платежи», – резюмировала Оль-
га Епифанова.

Председатель Совета РО СР 
в Архангельской области Ири-
на Чиркова прокоментировала 
отставку Игоря Орлова и пер-
вую встречу с врио губернатора 
Александром Цыбульским, где 
обсуждались «проект Шиес», 
«мусорная реформа» и пробле-
мы дистанционного образова-
ния школьников. 

– Мы в СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ давно говорили о том, что 
губернатор Орлов не справля-
ется со своими обязанностями и 
должен уйти в отставку. Да, ему 
позволили уйти по собственно-
му желанию, а не с формули-
ровкой «в связи с утратой дове-
рия президента». Хотя доверие 
большинства северян он поте-
рял довольно давно. 

Мало сказать, что это была 
ожидаемая отставка – для жи-
телей нашего региона она была 

долгожданной. Никакого по-
литического будущего у Иго-
ря Анатольевича в Поморье не 
было, это факт. Причиной тому 
стали и его решения (прежде 
всего, Шиес), и его публичные 
высказывания, демонстрирую-
щие пренебрежение к людям и 
их мнению.

В середине апреля состоя-
лось знакомство руководите-

лей фракций Облсобрания с 
врио губернатора Александром 
Цыбульским. Диалог получился 
доброжелательным и вполне 
конструктивным. Пока озвучу 
своё впечатление о новом ру-
ководителе региона как о со-
беседнике – простой, эмоци-
ональный, заинтересованный. 
Ну, а впечатление как о чинов-
нике можно будет составить 

только после дел и поступков...
Разумеется, меня в первую 

очередь интересовало отноше-
ние к Шиесу. Александр Вита-
льевич сказал, что он «не хочет, 
чтобы проект остался». Со сто-
роны, будучи в другом регионе, 
он думал, что в Поморье есть 
лишь группа недовольных, а 
приехав и общаясь с людьми, 
понял, что против - все населе-
ние. Посмотрим, какие реаль-
ные шаги по закрытию проекта 
покажет новое руководство.

Второй мой вопрос касался 
«мусорной реформы» и регопе-
ратора: претензий у населения 
много, методы работы с пере-
возчиками неоднозначные. От-
вет был таким: в Архангельской 
области сейчас разбирают си-
туацию независимые эксперты, 
и когда они дадут оценку, врио 
будет готов озвучить свою по-
зицию. В помощь я передала 
Цыбульскому копии наших за-

Ольга ЕПИФАНОВА:
У НАС НЕТ МОРАЛЬНОГО ПРАВА ОСТАВАТЬСЯ В СТОРОНЕ

С ЮБИЛЕЕМ
ПОБЕДЫ! 

просов о возможных махинациях 
«Экоинтегратора», направлен-
ных от СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ в различные инстанции.

По многочисленным прось-
бам родительского сообще-
ства подняла и тему нынешнего 
дистанционного образования. 
Во многих районах есть жела-
ние аккуратно вернуть «очный» 
учебный процесс. Александр 
Витальевич согласился, что ма-
локомплектные школы можно 
бы и открыть с соблюдением 
всех санэпиднорм. Уже несколь-
ко руководителей «удаленных» 
регионов с проблематичным 
интернетом направили такие 
просьбы в министерство обра-
зования РФ. Там взяли время 
на обдумывание. По проблемам 
с обеспечением питания детей 
из многодетных и малообеспе-
ченных семей врио губернатора 
обещал взять вопрос на личный 
контроль.

СМЕНА ГУБЕРНАТОРОВ: ЧТО ЖДЕТ ПОМОРЬЕ?
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 9 апреля Председатель пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Миронов в ходе первого 
онлайн-брифинга из Госдумы 
рассказал о работе Центров за-
щиты прав граждан (ЦЗПГ) СР в 
условиях режима повышенной 
готовности и самоизоляции. 
По его словам, позиция СР – в 
трудное время сосредоточится 
на помощи гражданам, отказав-
шись от политической борьбы.

Не исключение архангель-
ский филиал ЦЗПГ, который 
сейчас дистанционно прини-

мает обращения жителей Ар-
хангельской области. Ряд обра-
щений касаются перерасчётов. 
Будь то недоначисленные сред-
ства или, наоборот, суммы, ко-
торые незаконно включили в 
квитанции.  

«Недавно нам удалось помочь 
пенсионерке, которая добива-
лась увеличения пенсии. Мария 
Алексеевна обратилась в Центр 
с просьбой составить заявление 
на перерасчёт. В итоге ей повы-
сили пенсию на 1 400 рублей.

Другая жительница Архан-
гельска Ольга Павловна по-

жаловалось на включение в 
квитанцию по «коммуналке» не-
законной строки. Специалисты 
Центра подготовили заявление 
в государственную жилищную 
инспекцию Архангельской об-
ласти и женщине был сделан 
перерасчёт на 1 200 рублей», 
– рассказывает руководитель 
архангельского филиала ЦЗПГ 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Ла-
риса Демид.  

Как и прежде, для жителей 
Архангельска немаловажными 
остаются вопросы ЖКХ. Напри-
мер, Галина Григорьевна об-

ратилась в Центр с просьбой 
подготовить документы по со-
бранию собственников много-
квартирного дома для перехода 
на прямые договора с ресурсо-
снабжающими организациями. 
Специалисты Центра подгото-
вили пакет документов и пере-
дали обратившейся. Так благо-
даря помощи ЦЗПГ СР жильцы 
дома перешли на прямые дого-
вора.

«Грамотно сформирован-
ный пакет документов – залог 
успешного решения вопроса. 
Это показывает и обращение 

жительницы Архангельска Ири-
ны Анатольевны, которой требо-
валось провести собрание соб-
ственников для капитального 
ремонта крыши. Наши специа-
листы помогли оформить бума-
ги и сейчас капремонт идёт пол-
ным ходом», – сказала Лариса 
Демид. 

 
P.S. Уважаемые читатели, об-

ращаем внимание, что в период 
самоизоляции архангельский 
филиал ЦЗПГ СР проводит при-
емы граждан дистанционно. Те-
лефон для справок: 63-90-86.   

«МИРОНОВСКИЕ ЦЕНТРЫ» ЗАЩИЩАЮТ ПРАВА ГРАЖДАН

В начале апреля депутаты 
Котласа приняли новую редак-
цию Стратегии социально-эко-
номического развития муници-
пального образования до 2030 
года. Разработчик – Управление 
экономического развития адми-
нистрации МО «Котлас».

Актуализация документа наз-
рела. И депутатский корпус вто-
рой созыв подряд обращался к 
исполнительной власти с прось-
бами вернуться к Стратегии и 
включить ее в схему развития 
города. Дополнив в соответ-
ствии с требованиями нового 
времени. Изменения в Страте-
гию развития Котласа оценили 
депутаты от СР – Председатель 
Собрания депутатов МО «Кот-
лас» Александр Степанов и ру-

ководитель фракции «СР» Борис 
Вьюхин. 

«С 2010 года произошли 
значительные изменения в со-
циально-экономическом поло-
жении муниципального образо-
вания, приняты новые законы, 
национальные цели и стратеги-
ческие задачи. И очень ценно, 
что специалисты УЭР дорабо-
тали стратегический документ 
городского развития, – говорит 
Александр Степанов.

Была создана рабочая группа 
по корректировкам. Что нового 
приобрела Стратегия – это ак-
туальные сведения о текущем 
социально-экономическом по-
ложении МО «Котлас» и пер-
спективных планах развития до 
2030 года. Проведен социоло-
гический опрос и анкетирова-

ние населения муниципального 
образования. В нем участвовали 
жители города и Вычегодского, 
представители бизнес-сообще-
ства, органов местного самоу-
правления. Экономисты выпол-
нили SWOT-анализ сильных и 
слабых сторон, возможностей 
и угроз для Котласа и сделали 
предложения по достижению 
целевых ориентиров заданно-
го уровня. Также появился еще 
один раздел – «Участие муници-
пального образования «Котлас» 
в национальных проектах».

Все новшества прошли экс-
пертизу – в министерстве эко-
номразвития Архангельской 
области, на публичных слуша-
ниях на общественной коллегии 
и Общественном совете при 
Главе МО «Котлас». Замечания 

и предложения учтены. Однако 
рекомендации к документу про-
звучали и от депутатов на этой 
сессии. Председатель комис-
сии по промышленности, руко-
водитель фракции «СР» Борис 
Вьюхин запросил в УЭР инфор-
мацию об итогах десятилетней 
работы реализации Стратегии.

«Докладчик уверил, что отчет 
есть, я запросил его в электрон-
ном виде для изучения. Есть 
много вопросов об эффективно-
сти проделанных мероприятий, 
я не вижу четко, чтобы что-то в 
городе действительно делалось 
в рамках Стратегии развития. В 
2010-ом документ принимался 
и с моим участием в том числе. 
Я многие позиции помню – упор 
на туризм, к примеру. Провести 
ревизию, что же сделано, нужно 
– с 2010 по 2020 годы. Ведь были 
отданы большие деньги разра-
ботчикам. Документ должен ра-
ботать, а не просто быть для га-
лочки», – уверен Борис Вьюхин.

Сразу после заседания сес-
сии отчет о реализации первого 
этапа Стратегии Борис Вьюхин 
получил. Внимательно изучил, 
но вопросы остались.

«Многочисленные индика-
торы общего хода реализации 
Стратегии во многом показыва-
ют рост.  Но хочется понять – за 
счет каких товаров, к примеру, 
Котлас увеличил производство? 
Этот рост в денежном выраже-
нии может ведь выражаться и 
за счет роста цен – ежегодной 
инфляции. А что мы имеем в 

реальности, чтобы можно было 
оценить роль исполнительной 
власти, ее упорство в реализа-
ции основных целей Стратегии? 

Лозунги задокументированы 
прекрасные, нужные, важные. Но 
на деле в Котласе сократился сег-
мент бизнеса. Состояние мест-
ного самоуправления оставляет 
желать лучшего – нет нормаль-
ной общественно-политической 
жизни с дискуссиями и диало-
гами, когда рождаются хорошие 
дела и компромиссы. Это дается 
последние годы с огромным тру-
дом. Вопрос, думает ли исполни-
тельная власть, как поддержать 
местные торговые сети, чтобы 
сохранялись рабочие места. В 
сегодняшней конкуренции с фе-
деральными сетями местному 
бизнесу приходится крайне тяже-
ло. Я могу продолжать список во-
просов дальше и дальше – это все 
детали, которые необходимо по-
нимать в стратегическом смыс-
ле», – отметил Борис Вьюхин, 
депутат-опытный хозяйственник.

Обновленный городской до-
кумент вышел на второй этап 
– 2020-2024 годов. Ориентир 
– реализация Указа Президен-
та Российской Федерации от 07 
мая 2018 года № 204 «О нацио-
нальных целях и стратегических 
задачах развития Российской 
Федерации на период до 2024 
года». К концу второго этапа, по 
прогнозам разработчиков, нас 
ждут значительные изменения в 
социальной сфере и условия для 
экономического рывка.

Депутат фракции «СР» в 
горсовете Северодвинска 
Светлана Морозова вошла в 
состав комиссии и приняла 
участие в совещании, где об-
суждались меры поддержки 
малого и среднего бизнеса в 
нынешних условиях.

На совещание под предсе-
дательством замглавы Севе-
родвинска по финансово-эко-
номическим вопросам были 
приглашены депутаты, чья 
профессиональная деятель-
ность непосредственно связа-
на с предпринимательством. 
При рассмотрении актуально-
го на сегодня вопроса они вы-
ступили как эксперты.

«Мы предложили проинфор-

мировать предпринимателей, 
применяющих систему налого-
обложения в виде ЕНВД, о воз-
можности освободиться от его 
уплаты. Для этого нужно напра-
вить в налоговый орган заявле-
ние о снятии с учёта налогопла-
тельщика при приостановлении 
на каком-либо объекте пред-
принимательской деятельности.

Заявление можно подать 
через сайт Госуслуги или че-
рез личный кабинет налого-
плательщика. Деятельность 
они продолжат после окон-
чания кризиса», – рассказала 
Светлана Морозова.

Депутат-справедливоросс 
предложила также обратить-
ся в Архангельское областное 
Собрание депутатов с прось-
бой рассмотреть вопрос о 
снижении налога на имуще-
ство для юридических лиц до 
уровня 2018 года.

«Всё это нужно сделать для 
сохранения предприятий ма-
лого и среднего бизнеса и ра-
бочих мест», – отметила она.

Предложения депутатов 
приняты администрацией Се-
веродвинска, необходимые 
проекты решений будут пред-
ставлены на рассмотрение в 
городской Совет депутатов.

Напомним, что она почти два 
года добивается строительства 
водопровода в селе Шангалы. 
Намедни стало известно, что 
проект прошёл экспертизу и на 
строительство водопровода вы-
делены бюджетные средства.

«Осенью 2018 года я начала 
сбор подписей под обраще-
нием к лидеру СР Сергею Ми-
ронову, в котором мы просили 
помочь решить проблему с 
питьевым обеспечением. Тог-
да мало, кто верил, что нач-
нётся строительство водопро-
рвода.

Год назад направила за-
просы главе МО «Шангаль-
ское» Сергею Драгунову, об-
ластным чиновникам, чтобы 
понять, что делается для ре-
шения проблемы. Сегодня си-
туация сдвинулась с мёртвой 
точки», – рассказывает Ольга 
Маслова.

Подчеркнём, что для жите-
лей села Шангалы, где про-
живает более 1 500 человек, 
обеспечение питьевой водой 
– жизненно важный вопрос. 
Дело в том, что раньше люди 
воду добывали из скважины, 

но она давно законсервиро-
вана.

Сейчас воду привозят на ма-
шинах несколько раз в неделю, 
ранним утром – в шесть часов. 
А в банях люди зимой моются 
талой «снежной водой», так как 
привозной на всё не хватает.

«Я и многие жители села 
Шангалы очень благодарны за 
помощь и поддержку лидеру 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Сер-
гею Миронову и вице-спикеру 
Госдумы Ольге Епифановой. 
Они неоднократно поднимали 
эту проблему в своих обращени-
ях к федеральным и региональ-
ным чиновникам.

Глава МО «Шангальское» 
Сергей Драгунов активно рабо-
тал с помощниками Ольги Епи-
фановой в Архангельской обла-
сти. Во многом благодаря этому 
положительно решился вопрос о 
финансировании строительства 
водопровода», – сказала Ольга 
Маслова.

Согласно проекту, водо-
провод должен быть постро-
ен в 2020 году. Формирова-
ние общественной рабочей 
группы начнётся сразу же, 
как только будут сняты огра-
ничения на массовые меро-
приятия.

МАЛОМУ БИЗНЕСУ НУЖНА ПОМОЩЬ БЮДЖЕТНЫЕ ТРАТЫ – НА КОНТРОЛЬ! 

Представитель СР в Устьянском районе Ольга Мас-
лова инициировала создание общественной группы 
для контроля за расходованием бюджетных средств 
при строительстве водопровода в селе Шангалы. По 
словам активистки, это позволит добиться прозрач-
ности и эффективности бюджетных трат.

КОТЛАС МЕНЯЕТ СТРАТЕГИЮ
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В приёмную местного отде-
ления СР в Пинежском районе 
обратилась местная жительни-
ца. Она попросила разобраться 
депутатов, почему многодетным 
семьям не выдают сухие пайки. 
К решению вопроса подклю-
чилась руководитель фракции 
«СР» в Пинежском районе Елена 
Соплякова. 

«В районной администрации 
мне заявили, что до середины 
апреля вопрос с пайками бу-
дет решен. Меня это несколько 
обескуражило. Почему нужно 
ждать до середины апреля? 
Ведь дети хотят есть каждый 
день. Тем более, это важно, ког-
да многие родители уходят в от-
пуска за свой счёт. 

Например, в посёлке Соснов-
ка мама работает уборщицей в 
школе, которая сейчас закрыта. 
На руках у неё пять детей. Есте-
ственно, что сухой паек был бы 
очень кстати», – говорит Елена 
Соплякова.  

Депутат рассказала, что из 
бюджета района выделены 
средства на питание детей из 
многодетных семей из расчё-

«Люди жалуются на опозда-
ние автобусов, движение не по 
расписанию, пропуски рейсов, 
ужасное состояние обществен-
ного транспорта, а иногда на 
грубость водителей и кондук-
торов.

В итоге жители Цигломе-
ни не могут выехать в центр 
города на работу, в образо-
вательные и медицинские уч-
реждения. Более того, автобу-
сы наполняются на конечной 
остановке, в результате чего 
пассажирам с других остано-
вок не хватает места», – рас-
сказал депутат.

Директор департамента 
транспорта, строительства и 
городской инфраструктуры 
Алексей Норицын заверил, 

что предприятию, которое об-
служивает маршрут, выдано 
предписание в срок до 25 мар-
та довести число машин на 
маршруте до нормативного по-
казателя. В противном случае, 
по его словам, администрация 
Архангельска пойдёт на карди-
нальные меры, вплоть до рас-
торжения договора.

Андрей Балеевский обратил 
внимание на высокий процент 
неисполнения рейсов, который 

позволен перевозчику. В част-
ности, если перевозчик выпол-
нил 92 % рейсов, то штраф ему 
не выставляется.

«Необходимо сокращать 
процент рейсов, которые пе-
ревозчик может не исполнять. 
Потому что сейчас перевозчик 
может безнаказанно не испол-
нять почти десять процентов 
от всех рейсов. А страдают от 
этого люди.

Также надо пересмотреть 
сумму штрафов за не выпол-
ненный рейс. Сейчас планиру-
ется увеличить штраф со 100 
рублей до 1000. Этого недо-
статочно. Штраф должен быть 
ощутимым, тогда перевозчики 
начнут качественно выполнять 
свою работу», – резюмировал 
депутат Балеевский.

 

та 28 рублей на день. Такую же 
сумму выделяет отделение со-
циальной защиты. Итого выхо-
дит по 56 рублей на каждого ре-
бёнка. 

«Это небольшие деньги, но 
сейчас многодетным семьям 
важна любая помощь», – отме-
чает Елена Соплякова. 

В ходе диалога с чиновника-
ми депутат-справедливоросс 
выяснила, что средства, кото-
рые выделяются из районного 
бюджета, «повисли» на счетах 
отдела образования. Чиновники 
заявляют, что пока не могут их 
выдать родителям. 

«В администрации заявляют, 
что «деньги никуда не денутся» 
и позже их выплатят родителям. 
Это неправильно! Дети хотят 
есть сегодня и каждый день. 

Не можете выплатить день-
ги – купите продукты и выдай-
те сухим пайком. Нужно искать 
пути решения, а не придумывать 
отговорки!», – говорит Елена Со-
плякова. 

Пока чиновники решают, как 
правильно поступить с этими 28 
рублями, справедливороссы ре-
шили сами помочь многодетным 
семьям.

Замруководителя фракции 
«СР» в областном Собрании 
Татьяна Седунова решила при-
готовить сухие пайки детям из 
малоимущих и многодетных 
семей, которые живут на терри-
тории МО «Сосновское». Под-
ключились местные предприни-
матели.

«Общими усилиями мы эту 
проблему решим. Главное, что 
многодетные семьи теперь ус-
лышаны», – резюмировала Еле-
на Соплякова.   

«И мы, и Контрольно-счётная 
палата Архангельской области 
не понимаем, зачем надо сроч-
но раздувать штат чиновников 
областного правительства бо-
лее чем на 30 штатных единиц. 
На их содержание запраши-
вается 50 миллионов рублей 
и ещё 30 – на оборудование, 
компьютеры, принтеры, авто-
мобили... Всё это происходит в 
период, когда прогнозируются 
экономический спад и кризис», 
– говорит руководитель фрак-
ции «СР» Ирина Чиркова.

У депутатов СР возникли 

большие вопросы и к инвест-
программе.

«Снимаем 25 миллионов со 
школы в Архангельске – пере-
кладываем на сети на Соловках, 
снимаем 21 миллион с бассейна 
в Северодвинске – перекладыва-
ем на мост по дороге в Шангалы. 
Вкладываем в проектно-сметную 
документацию, не планируя по-
том строить, – это касается по-
жарного депо в Сольвычегодске.

По нашему мнению, ни обо-
снованности, ни плановой 
эффективной работы, ни ра-
циональности в таких предло-

Депутаты Облсобрания под-
держали законопроект фрак-
ции «СР» о максимальном со-
блюдении прав граждан при 
определении мест для митин-
гов. Документ принят в первом 
чтении на мартовской сессии.

Напомним, что депутаты 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» ещё в начале октября 
2019 года инициировали вне-
сение изменений в областной 
закон «О проведении публич-
ных мероприятий на террито-
рии Архангельской области» в 
части усиления ответственно-
сти правительства Архангель-
ской области по определению 
мест для таких мероприятий.

На ноябрьской сессии Обл-
собрания с учетом отрицатель-
ного заключения уже бывшего 
губернатора Архангельской об-
ласти Игоря Орлова коллеги из 
всех фракций единогласно одо-
брили предложение справедли-
вороссов доработать законо-
проект. Однако из-за бумажной 

волокиты заседание согласи-
тельной комиссии состоялось 
только в начале февраля.

«В унисон федеральному 
законодательству теперь и 
областным законом будет за-
креплено, что Правительство 
региона при определении мест 
для публичных мероприятий 
должно будет учитывать мак-
симум критериев, в том числе 
– транспортную доступность 
и наличие инфраструктуры», – 
говорит руководитель фракции 
«СР» Ирина Чиркова.

Документ также предусма-
тривает соблюдение санитар-
но-гигиенических требований – 
доступ к туалету, охраняемость 
и освещенность территории 
для проведения митинга. Более 
того, место для проведения пу-
бличного мероприятия должно 
быть в черте города.

В первом чтении законопро-
ект «СР» поддержали 40 депу-
татов из 47. Второе чтение за-
конопроекта состоится в конце 
апреля.

жениях не видно. 
Подход сомни-
тельный, осно-
ванный не на го-
сударственном 
и рачительном к 
деньгам подходе, 
а чьих-то узких 
желаниях. К кон-
цу года госдолг 
составит аж 40 
миллиардов ру-
блей», – сказала 
Ирина Чиркова.

Депутат фрак-
ции «СР» Алексей 
Кувакин отметил, 
что больше все-
го возмущает то, 
как спокойно сни-
мается 25 мил-
лионов рублей 
с обслуживания 

госдолга и на покупку компьюте-
ров для министерств.

«Мы в декабре прошлого года 
при принятии бюджета пред-
лагали снять с обслуживания 
госдолга средства для програм-
мы «Жильё для молодой семьи». 
Нам сказали: мол, нельзя эту 
статью трогать. Сейчас и статью 
правительство трогает, и траты 
предлагает цели, которые не яв-
ляются жизненно важными для 
жителей Архангельской области.

Зато на жилье для молодых 
семей ни копейки не добавляет-
ся. Хотя чиновники нас уверяли, 
что это будет. Приоритеты, мяг-
ко говоря, странные. Складыва-
ется ощущение, что мы живём 
не по средствам. Принимать 
бюджет в таком виде – непозво-
лительная роскошь», – резюми-
ровал Алексей Кувакин.

НЕПОЗВОЛИТЕЛЬНАЯ РОСКОШЬ ЗА СЧЕТ НАРОДА

На мартовское сессии областного Собрания были при-
няты ряд поправок в бюджет Поморья, которые иначе, 
как барством не назовешь. Депутаты фракции «СР» вы-
ступили против нерациональных трат. 

МИТИНГИ ПО НОВЫМ ПРАВИЛАМ

ПОКА ЧИНОВНИКИ
РАСКАЧИВАЮТСЯ – ДЕТИ ГОЛОДАЮТШТРАФ ДОЛЖЕН БЫТЬ ОЩУТИМЫМ

Депутат фракции «СР» в Архангельской гордуме 
Андрей Балеевский на мартовской сессии поднял 
вопрос о неудовлетворительной работе автобусного 
маршрута № 31 «Архангельск – Цигломень». В рам-
ках «Часа вопросов администрации» он рассказал 
об обращениях жителей посёлка Цигломень.
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4 апреля – юбилей у депута-
та от СР Совета депутатов МО 
«Куликовское» Красноборско-
го района Татьяны Косенчук. 

4 апреля – член местного 
отделения СР в Каргопольском 
районе Любовь Викулова. 

10 апреля – выпускник 
молодёжного кадрового ре-
зерва, член молодежной из-
бирательной комиссии Ар-
хангельской области от СР 
Татьяна Кабакова. 

11 апреля – депутат от СР 
Совета депутатов МО «Долго-
щельское» Мезенского района 
Алексей Медведев. 

14 апреля – член Красно-

борской территориально-из-
бирательной комиссии от СР 
Ольга Рудакова. 

15 апреля – депутат от СР 
Совета депутатов МО «Лешу-
конское» Надежда Аксенова. 

17 апреля – юбилей у депу-
тата от СР Собрания депутатов 
МО «Красноборский муници-
пальный район» Наталии Обо-
риной. 

22 апреля – Председатель 
Совета местного отделения СР 
в Соломбальском округе Ар-
хангельска Никита Скорняков. 

25 апреля – руководитель 
архангельского филиала ЦЗПГ 
Лариса Демид. 

Официальное печатное издание Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Архангельской области газета «Справедливость и власть» Главный редактор – Плахин О.С. Тираж 25000 экз. Учредитель и издатель: Региональное
отделение политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Архангельской области. Адрес редакции и издателя: 163001,г. Архангельск, ул.Садовая, д.23, тел/факс (8182) 200258. Отпечатано в ООО «Типография «Правда Севера».
163002, Архангельская область, г. Архангельск, пр. Новгородский, 32. Заказ № 5347 Подписано в печать 17.04.2020. Время подписания в печать: по графику 13.00, фактически 15.00. Дата выхода в свет: 21.04.2020. Газета зареги
стрирована 9 июля 2013 года Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Архангельской области и Ненецкому автономному округу Свидетельство о
регистрации СМИ ПИ №ТУ2900454 Возврастная категория 16 +. Цена свободная. Подписной индекс ПИ - 152.

С днём рождения! 
В нашей традиционной рубрике «Примите поздравления» от 
имени регионального отделения СР в Архангельской области 
поздравляем активистов и лидеров партии в Поморье, кото-
рые отметили свои дни рождения в апреле.

1zoom.ru

29 марта принимала много-
численные поздравления с юби-
леем замечательная женщина, 
любимая и любящая жена, мама, 
бабушка и очень творческая 
личность – член партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Валентина 
Александровна Михеева. 

Родилась она в 1950 году в 
посёлке Коноша в рабочей се-
мье. Её отец был коренной севе-
рянин, а мама из семьи репрес-
сированных, донская казачка 
из станицы Вёшенской. После 
школы, Валентина закончила 
Ивановский химико – технологи-
ческий техникум и получила рас-
пределение в город Ленинград. 
Полтора года отработала там 
на текстильной фабрике, вышла 
замуж за друга детства (Игорь 
учился в школе милиции), затем 

молодые вернулись на родину. 
В 1980 году мужа Игоря Сер-

геевича переводят по службе 
на работу (вначале заместите-
лем начальника, а через пол-
года возглавил Ленский РОВД) 
в далёкий и незнакомый рай-
центр Яренск. Приехав сюда 
впервые, Валентина лёжа на 
кровати в гостинице проплака-
ла целых три дня! Очень уж ей  
не понравилось сразу здесь. 
Но, что поделать, пришлось пе-
реехать семье на новое место 
жительства. 

На работу пришла Валентина 
Александровна в Ленское рай-
по технологом общественного 
питания и хлебопечения, а это 
новые люди, новые обязанно-
сти. Уходила на четыре года в 
районную администрацию, но 
снова вернулась в райпо, кото-
рое к тому времени  переимено-
вали в ПО «Яренское», а из всего 
общепита осталось одно кафе 
«Огонёк», где она стала руково-
дителем до пенсии.

«Была однажды возможность 
уехать из Яренска, да как – то 
прикипели душой к нему за со-
рок лет. Здесь обустроилась 
наша дочь, выросли внуки, по– 
прежнему хочется мне всем по-
мочь, поучаствовать в их жизни. 
Скучать и жаловаться на труд-
ности жизни я не привыкла, во 
всём стараюсь находить поло-
жительные моменты», – говорит 
Валентина Мехеева. 

 На заслуженном отдыхе ве-
теран труда общепита узнала 

пенсионную жизнь со всеми её 
прелестями. Десять лет она ре-
гулярно участвует в клубе «Ма-
стерица», который по её словам, 
стал уже практически семьёй 
с интересными выдумками на 
новые поделки, вышивки, вяза-
ния, которые радуют глаз, вкус-
нейшие блюда и заготовки, что 
пальчики оближешь. Входит в 
состав клуба «Оптимист», кото-
рый объединяет людей с огра-
ниченными возможностями и 
не даёт замкнуться дома. А ещё 
Михеева активный член район-
ного Совета женщин со своими 
новыми идеями и активной жиз-
ненной позицией. 

В 2018 году Валентина Алек-
сандровна являлась участницей 
областного конкурса «Женщина 
года» в номинации «Женщина 
– хранительница северных тра-
диций», где ей пригодились все 
способности и умения, много-
численные самодельные подел-
ки, за что удостоена Диплома. 
Портфолио юбилярши постоян-
но пополняется. 

С мужем Игорем Сергееви-
чем, уважаемым человеком, 
ветераном внутренних дел и из-
вестным коллекционером идут 
по жизни рука об руку, в любви 
и согласии 48 лет. Вместе лихо 
управляются с хозяйством на 
даче и огородом для себя и до-
мочадцев. Вот такая она, конош-
ская яренчанка!        

Галина Димова,
член партии СР

ВОТ КАКАЯ КОНОШСКАЯ ЯРЕНЧАНКА!   

Ежегодно активисты мест-
ного отделения СР в Ленском 
районе поздравляют с 9 мая ве-
теранов и детей войны. В этом 
году они передают поздравле-
ния с юбилеем Победы через 
нашу газету. 

«Дети войны» – уважаемые 
люди, которые внесли боль-

шой вклад в развитие Ленского 
района. От души поздравляем 
вас с этим великим праздни-
ком, желаем здоровья и дол-
голетия», – сказала член мест-
ного отделения СР в Ленском 
районе, председатель Совета 
депутатов МО «Сафроновское» 
Галина Димова.  

ЛЕНСКИЙ РАЙОН ЧЕСТВУЕТ «ДЕТЕЙ ВОЙНЫ» 

Вручение медалей 9 мая 2019 года в посёлке Усть-Очея:
Успасских Эвелина Алексеевна, Бабурин Валентин Павлович 

(председатель организации «Дети войны» МО «Сафроновское»), 
Нейзер Леонид Гербертович, Волкова Виктория Францевна, Накид-
нева Татьяна Денисовна, Исаенко Мария Павловна, Попова Галина 
Фёдоровна, Нейзер Галина Фёдоровна.

Вручение медалей «Дети войны» в селе Ирта, апрель 2019 года: 
Попов Николай Иванович, Плеханова Татьяна Петровна, Явор-

ская Феликса Станиславовна, Юмшанова Нина Александровна, 
Билькова Таисия Константиновна, Осколкова Валентина Еремеев-
на, Рыбин Альберт Афанасьевич (председатель Иртовской ячейки 
«Дети войны»), Бабурин Валентин Павлович (председатель орга-
низации «Дети войны» МО «Сафроновское»), Крюков Леонид Нико-
лаевич, Пиминов Михаил Иванович, Пиминова Галина Васильевна, 
Стародумова Нина Васильевна, Успасских Эвелина Алексеевна – 
член Совета организации «Дети войны» МО «Сафроновское».

От души желаем всем ветеранам добра и здоровья!

На конкурс рисунков, объяв-
ленный региональным отделе-
нием СР в Архангельской обла-
сти, поступило почти две сотни 
работ. Мы благодарны всем ху-
дожникам за участие – большин-
ство работ просто изумительны! 

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ПОБЕДЫ»
Жюри приступает к работе 

– ему не просто будет опреде-
литься с победителями. Их мы 
объявим в следующем номере 
газеты. Что для нас важно: в кон-
курсе приняли участие жители 
многих городов и районов нашей 

области – Архангельск, Котлас, 
Онега, Каргопольский, Крас-
ноборский, Приморский, Хол-
могорский районы и даже НАО. 
Сегодня мы публикуем некото-
рые рисунки наших талантливых 
земляков. 

Алексей Гуляев, 3 года, Онега Алена Кольцова, 8 лет, Архангельск Анна Зуева, 5 лет, п. Искателей НАО

Анна Алферова, 30 лет, д. Заполье Холмогорского района Денис Куклин, 13 лет, Котлас


